

# Pforzheim



## Kühlfahrzeug für die Tafel

**SCHLÜSSELÜBERGABE AM TRANSPORTER:** Dörte Parczyk, Zweite Vorsitzende des Tafel-Fördervereins, Jens Kistner, Spartenleitung im Van-Vertrieb bei S&G, Anke Laschet, Anleiterin des Tafelladens und Erste Vorsitzende des Fördervereins, freuen sich mit Sozialbürgermeister Frank Fillbrunn und Thea Herz, stellvertretende Geschäftsführerin der GBE Pforzheim (von links), über ein neues Kühlfahrzeug. Es ist bereits der dritte Transporter mit Kühlfunktion, der vor allem für die Logistik der Lebensmittel sehr wichtig ist. Mercedes-Benz unterstützt bundesweit Tafeln als Sponsor – so auch hier über einen reduzierten Preis. pz/pm

FOTO: MEYER